

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	3
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Pos Kota

4 Reservoir Komunal Beroperasi untuk Perbaikan Pelayanan 7.741 Pelanggan

PENJABAT (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono meresmikan reservoir komunal. Hal ini dilakukan demi memfasilitasi seluruh warga waduk pluit mendapatkan air bersih. Adapun reservoir komunal ini dibuat langsung oleh badan usaha milik daerah (BUMD) PAM Jaya di kawasan Pluit, Penjaringan, Jakarta Utara, Rabu, 4 Oktober 2023 pagi.

Heru mengatakan, reservoir komunal ini dibangun untuk mengatasi krisis air bersih yang selama ini dikeluhkan warga. "Ini adalah salah satu langkah PAM untuk mengurangi keluhan warga soal air bersih," tuturnya.

Heru yang juga mantan Walikota Jakarta Utara ini pun mengatakan, bahwa harga air bersih yang dialirkan PAM Jaya ke pemukiman warga cukup terjangkau, yakni hanya sebesar Rp 1.000 per kubik.

"Nah kalau di luar Jakarta itu sudah Rp 2.000. Artinya, kalau menggunakan air bersih harus bijak, karena kebutuhan air bersih ini kan terbatas, walaupun kami sudah menjangkau titik terjauh dari pusatnya," tutur Heru.

Untuk itu, Kepala Sekretariat Presiden ini juga meminta warga untuk menjaga reservoir komunal yang telah di bangun oleh PAM Jaya ini. "Jadi tolong dijaga, dirawat," ucap Heru.

Heru pun berpesan kepada camat dan lurah di Penjaringan untuk menjaga reservoir komunal yang sudah dibuat untuk mengatasi masalah krisis air bersih. Sebab, selain di sekitar Waduk Pluit, ada tiga reservoir komunal yang dibangun, yakni di Cilincing, Taman Sari, dan Marunda yang juga diresmikan secara bersamaan pada hari ini.

"Berikutnya saya titip ke camat, lurah, RW dan RT untuk menjaga bahwa

ini aset PAM Jaya yang memang untuk kepentingan warga," tukas Heru.

Untuk diketahui, PT PAM Jaya membuat 14 reservoir komunal yang ditargetkan selesai pada 2023. Beberapa reservoir komunal yang telah selesai dibuat berada di Pluit, Marunda Kepu, Rorotan, dan Duri Kosambi. Reservoir komunal adalah penampungan air di dekat pemukiman yang jauh dari sumber utama Instalasi Pengolahan Air (IPA) PAM Jaya.

Pelayanan Air Bersih

Direktur Utama (Dirut) PAM Jaya Arief Nasrudin mengatakan, hal ini dilakukan dalam rangka mewujudkan 100 persen cakupan pelayanan air perpipaan pada tahun 2030 bagi seluruh warga Jakarta. Serta meningkatkan pelayanan ketersediaan air bersih hingga ke seluruh wilayah DKI Jakarta.

"PAM JAYA membangun empat tambahan reservoir komunal dan satu Instalasi Pengolahan Air Portable dengan total biaya investasi sebesar kurang lebih 41 Miliar Rupiah untuk perbaikan pelayanan kepada 7.741 pelanggan, dimana me-

iliki dampak positif bagi pelayanan air perpipaan warga Jakarta," ujar Arief di Rusun Waduk Pluit Muara Baru, Penjaringan, Jakarta Utara, Rabu (4/10).

Adapun Reservoir Komunal adalah penampungan air di dekat pemukiman yang jauh dari sumber utama instalasi pengolahan air PAM JAYA. Air tampungan di reservoir akan dipompakan ke rumah-rumah warga. Sehingga pelanggan yang merupakan titik terjauh dari lokasi IPA PAM JAYA dapat menerima debit air yang cukup.

"Pembangunan Reservoir Komunal Waduk Pluit bertujuan untuk mengatasi kekurangan air bersih di wilayah Rusun Waduk Pluit, Elektro, Pergudangan Kecamatan Penjaringan Jakarta Utara dan sekitarnya. Pembangunan Reservoir Komunal Waduk Pluit berlangsung selama 3 bulan," tutur Arief.

"Debit air 5 liter per detik, kapasitas reservoir 50 m3, cakupan perbaikan 282 pelanggan. Sumber air berasal dari IPA Pejompongan," pungkasnya.

(Aldi/ham)